
令和５年度 第二回伊奈中学校 PTA 理事会議事録 

 

日時：2023 年 9 月 7 日(木) 18 時 30 分～20 時 15 分 
 
場所：伊奈中学校 1 号館 1 階会議室 
 
出席者：学校 PTA 担当教員 4 名、PTA 本部役員 7 名、各委員代表者 2 名 
 
 
 
１． 開会の言葉 
 
２． PTA 副会長挨拶 

   8 月 19 日に開催された義務教育フォーラムは、先生方や生徒の皆さんから沢山の
ご協力をいただいた。ありがとうございました。 

 
 
３． 学校長挨拶 

   義務教育フォーラムでは伊奈中 PTA からご協力いただき感謝する。子どもたちの
未来に希望を与えるいいイベントになったのではないか。 

学校の報告をすると、8 日(金)まで熱中症対策としてオンラインでの授業の対応をして
いる。今後、新型コロナやインフルエンザの流行の心配もあるので、注意して対応してい
きたい。生徒たちは、夏休み中に大きな事故などもなく元気に登校している。1、 2 年生
は市内の中体連新人戦に向けて、3 年生は最後の体育祭に向けて頑張っている。体育祭の
準備は縦割りで学年を混ぜて行っているところ。3 年生は進路に向き合う時期であり、ご
家庭と話し合いを行い、進路指導を行っている。 

 
 
４． 参加者紹介 
 
【ここで 2 年生学年主任・中村先生より、2 年生職場体験についてのお願い】 
 
 
５． 議題 
 
①各委員会の報告 
■地区校外指導委員会 

これまで３回の立哨活動を実施。総合運動公園前の坂道が危険箇所。活動について気
になる点は、警察という立場でもないのに、生徒の通行のために車を停めていいのかと
いう疑問や、立哨中の委員さんの安全のこと。委員会でまとめた通学路の危険箇所の一
覧を、8/31 に内田会長から市へ提出してもらった。その後、市から回答をいただく予定。 

 
■教養委員会 

今年度は２つのイベントの企画を進めている。11/3 稲穂祭の午後に予定しているイベ
ントについては、２か月前と迫ってきたので先方と打ち合わせを行った。40 分程度のコ
ンサートの予定。生徒たちが参加できるようなコーナーも予定している。 

 
■広報委員会 

７月に広報誌を発行し、８月にはオープンスクール用の学校案内も作成・発行した。
３月に発行予定の広報誌について、近々打ち合わせ予定。 
 

 



②奉仕作業について 
《出席者より》 
参加する保護者にはカマを持参してもらう予定だが、前回の作業を見ると、カマだけでな

く刈込のハサミがあると便利だと思う。学校で用意してもらうのは可能か。 
《学校より》 
今学校にあるのは２本だけなので、何本か購入を検討する。 

 
③セキュリティ向上を目的とした保護者着用の名札について 
  ネームホルダーの色を学年ごとに変えたり、中紙を変えたりできると思うが、全学年
でネームホルダーの色を統一、それに入れる「保護者」と書かれた中紙の色を学年で変え
る。体育祭に間に合うように準備したい。 

 

④意見交換会 
《出席者より》 

1 人 1 台配られている端末だが、使用時間が夜は 21 時までに制限されている。子ども
は 21 時以降も使いたいようなのだが、時間は延長してもらえるのか。 
《学校より》 
つくばみらい市全体で設定されているので、学校で設定を変更するのは難しい。e ライブ
ラリは、ID、パスワードを入力したら各ご家庭のパソコンでも学習できるので、そういっ
た形で学習を進めてもらえたらと思う。 

 

 

６． 学校からの連絡等 
 

① 横断幕について 
 《学校より》  
（部活動の大会の戦績を称える）横断幕は部活動に係ることなので、まずは教育振興会の
承認をいただきたい。 
《教育振興会会長》 
今年度も引き続き作成をお願いしたい。 

《学校より》 
 横断幕作成の基準は、「県大会入賞以上」としたい。また、部活動ではなくクラブチーム
に所属している伊奈中生分も作りたいと考えている。個人名は出さず、「3 年 男子」とい
うような表記にする予定。 
《出席者より》 
活躍した生徒を応援するということ自体は大事だと思うので、クラブチーム・部活動の

枠を超えて、伊奈中生を称えることはいいのではないか。 

 

② 全国学力・学習状況調査の結果について 
 《学校より》 
 3 年生が受験。県内の平均値に対して、すべての教科でプラス点となった。内容を分
析して、11 月ごろに報告予定。伊奈中生の傾向としては、「家庭での学習を計画的に進
めている、自己肯定感が高め」。「先生にもっと認めてほしい、もっと分かるところまで
教えてほしい」という意見もあった。 
 《出席者より》 
  生徒の中には、勉強のできる子やなかなか授業に追いつくのにも頑張りが必要な子も
いると思う。色々な子どもがいる中、先生方はどこに焦点を当てて授業を進めているのか
を知りたい。 
 《学校より》 
  基本的には教科書の内容に沿って進めている。個々に対応するために、e ライブラリ
の活用や、授業の進め方の検討・改善を行っている。 

 



③ 令和 6年度からの制服の追加について 
伊奈中学区内の小学校へ、制服の追加についての文書を発出依頼済み。 
 

④ 通学路について 
 愛宕神社前の県道のカーブがとても危険。朝の通学時間だけ、ここを通行しないよう
に禁止することも学校としては考えている。 
   《出席者より》 
・禁止してしまえばいいというものでもないように感じる。ここの通行を禁止すると、
もう一方の場所に生徒が集中して自転車の渋滞がひどいことになるので、やはり分散し
てほしいように思う。 
・危険箇所の実際の写真で見ると危険度を実感するので、保護者にも生徒にもしっかり
見せて伝えることも大事だと思う。 
・免許証の更新の際に講習で見る交通事故に関する映像などからは、事故の悲惨さがよ
く伝わってくる。ただ「気を付けるんだよ」と注意されるだけでなく、事故が起こった
場合の悲惨さを実感することで、子どもたちも自分ごとに考えるようになるのではない
か。 
・立哨の際、常総警察署や茨城県交通安全協会のご協力など得て、どなたかに立ってい
ただけないのか。ご協力いただけると、先生方の負担も減るのではないか。 
・あまりに「通学路は危険だ」と言いすぎることで、自転車通学がイヤになってしまう
のではないかと心配にもなる。 

 
⑤ デジタル連絡ツール「スクリレ」について 
・つくばみらい市からのお知らせは、学校経由ではなく市から直接スクリレで送信され
るようになる。 
・スクリレ上の広告をタップするとポイントがたまるシステムがある。ポイントは学校
で使える備品と交換可能。 
 
⑥ 体育祭【10月 4日(水)予定】について 

  ・競技は午前中ですべて終わり、午後は閉会式、表彰などを行う予定。 
  ・駐車場問題、トイレの件など、今後検討する。 
 
 

 
７． PTA 会長まとめの言葉 

8 月 19 日の義務教育フォーラムでは沢山のご協力をいただき感謝している。伊奈中生
のワークショップや学校 PR の発表を見させてもらったが、一から自分たちで作り上げ
ていて、大変すばらしいと思った。来年のことは分からないが、良いと思われるものは
続けていければと思う。 
 

８． 閉会の言葉 
 
 
以上 


